



© Philippe Weissbrodt

FAIRE LE MUR

Marcher à pied le long de la paroi antibruit de l'A1 qui coupe Morges en deux.
Sentir ce faisant très physiquement ce que représente cette autoroute.

Morges
exposition, 7-25 septembre 2023

SWB
ROMANDIE

Faire le mur

Marcher à pied le long de la paroi antibruit de l'A1 qui coupe Morges en deux. Sentir ce faisant très physiquement ce que représente cette autoroute.

—
Espace 81, Grand-Rue 81, Morges
7-25 septembre 2023, 9h-18h tous les jours
—

Un jour de pluie en mai 2019, une dizaine d'architectes, urbanistes, designers et autres créatifs ont saisi leur parapluie. Munis d'un stylo, d'un carnet de notes et pour certains d'un appareil photo, ces quelques membres du SWB Romandie ont exploré ensemble le terrain vague ou construit derrière le mur, invisible de l'autoroute et pourtant totalement dépendant de sa présence. Des collages et texte de Yves Dreier et Eik Frenzel, des dessins et un texte de Claude Matter, des croquis et un texte de Renato Salvi, des photographies de Philippe Weissbrodt, un carnet de notes de Laurent de Wurstemberger, sont présentés ici. Points de départ d'une exposition que nous espérons voir « s'augmenter » au gré des rencontres et visites qui feront vivre l'Espace 81.

—
Jeudi 14 septembre : Le SWB Romandie et son partenaire l'association Ville en tête accompagnent les élèves morgiens dans le cadre de la journée culturelle des écoles de Morges-Est.

—
Samedi 16 septembre, 11h : vernissage public.

—
Mercredi 20 septembre, 14h30,
et samedi 23 septembre à 16h : promenades urbaines
menées par un·e médiateur·rice de l'association
Ville en tête. Informations et inscriptions via ce lien...



Fondé en 1913, le Werkbund Suisse (SWB) réunit dans un mouvement interdisciplinaire des personnes actives dans la création (artisanat, design, arts visuels, graphisme, architecture, etc.) qu'interpellent les enjeux du monde contemporain. La section romande, fondée en 2005 et forte d'une soixantaine de membres, fonctionne comme un groupe de réflexion et de mise en réseau. Elle crée chaque année un programme d'événements thématiques riche de visites, rencontres et débats avec des personnes actives sur la scène culturelle.

